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Новый обелиск
На нашей территории появилось еще одно памятное место, связанное с Вели-

кой Отечественной войной. Неподалеку от развязки Мурманского шоссе и Коль-
цевой автодороги строители обнаружили захоронение павших солдат зенитного 
расчета.

После проведенной экспертизы выяснилось, что в январе 1942 году здесь размещал-
ся зенитный орудийный расчет из семи человек в составе 67-й Армии Ленинградского 
фронта. Они защищали небо блокадного Ленинграда и Дороги жизни. По установленным 
данным, в зенитном расчете, расположенном в зоне Ржевского укрепрайона, находились 
18-летние учащиеся ремесленных училищ Невского района, призванные по линии На-
родного ополчения. Удалось выяснить лишь имена троих юных бойцов, это Владимир 
Петров, Алексей Саблин, Дмитрий Пименов. Ребята могли быть и гораздо моложе. В то 
время многие специально приписывали себе возраст, чтобы отправиться на передовую. 
Раньше на этом месте была малопосещаемая лесополоса, на могиле – небольшая ста-
рая табличка. Сейчас место облагородили, установили каменную стелу. А специалисты 
КАД установили даже круглосуточное видеонаблюдение за этим местом.

Были приведены в порядок все мемориальные места, распо-
ложенные в нашем поселении, – это стоянки боевых кораблей 
«Опытный», «Строгий» и «Стройный», а также братские захороне-
ния советских воинов и жителей, погибших в ходе войны. Серьёз-
ные федеральные деньги выделены на реконструкцию Холма Сла-
вы в Больших Порогах – ведь он входит в знаменитый «Зеленый 
пояс Славы». Сейчас холм отреставрирован, территория вокруг 
него благоустроена и памятник подвигу воинов «Безымянная вы-
сота» выглядит величественно.

Ветераны, выезд которых организовало руководство Сверд-
ловского поселения, отметили высокое качество выполненных 
работ. Вызвали негативные эмоции неубранные в поселке ветки 
после проведения обрезки деревьев.

Про эстафету Вечного огня Дороги жизни нам рассказала при-
сутствовавшая на мероприятии представитель поселка имени 
Свердлова – почетный житель Всеволожского района Екатерина 
Федоровна Богданова, бывший малолетний узник, активный член 
Совета ветеранов в свой 91 год. «Это было потрясающее меро-
приятие. Вечный огонь с Пискаревского кладбища перевезли 
к подножию монумента «Разорванное кольцо». Затем гильзы от 
этих факелов передали 45-ти делегациям Городов воинской сла-
вы России. И вы знаете, такое ощущение, что Вечный огонь всегда 
был на этом месте. Затем я оказалась рядом с нашим губерна-
тором Александром Юрьевичем Дрозденко, но его постоянно от-
влекали – он уходил на переговоры, так мне и не удалось с ним 
побеседовать». Во время проведения эстафеты Вечного огня  на 
каждом километре Дороги жизни стояли регулировщицы в одеж-
де, стилизованной под гимнастерки военной поры. Чувствовалась 
величественность атмосферы праздника.

Еще одним неизменным атрибутом юбилея Победы стала по-
всеместная бескорыстная помощь ветеранам. Подарки от пред-
принимателей и простых жителей, работа юных художников, кото-
рые украсили своими красочными рисунками территорию рядом 
с камнем, установленным ветеранам на территории Дома-интер-
ната для престарелых. Для того же интерната спонсоры помог-
ли открыть и оборудовать физиотерапевтический кабинет, были 
высажены 7 елей на территории. В свою очередь подопечные и 
сотрудники Натальи Коровичевой облагородили могилу павших 
воинов на территории кладбища во Втором микрорайоне.

Два дня вручали ветеранам медали, посвященные 70-летию 
Победы. Вместе с юбилейными наградами представители района 
и области вручали приятные подарки и цветы. В Первом микро-
районе это происходило с участием творческих коллективов в 

КДЦ «Нева», а во Втором – в актовом здании школы, где выступи-
ли юные таланты Свердловского Центра образования. 

8 мая администрация организовала традиционный массовый 
выезд на братское захоронение на Северной Самарке. Выступали 
все желающие, в том числе ребята из кадетского класса школы, 
представители казачества, молодежного Совета, главы и, конечно 
же, ветераны. Запоминающимся было выступление протоиерея 
отца Иакова. Настоятель храма Николая Чудотворца провел па-
нихиду по усопшим.

В сам День Победы 9 мая незабываемым стал проход «Бес-
смертного полка» от здания Дома культуры к памятному знаку на 
территории школы, где прошел торжественный митинг. В гран-
диозном шествии участвовало несколько сотен человек, звучала 
музыка, люди держали в руках портреты своих родных, воевавших 
в годы ВОВ, школьники были одеты в форму военных лет. Чувство-
валось всеобщее единение и то, что свидетелей трагических со-
бытий тех лет с каждым годом становится все меньше, но память 
о них остается навсегда.

Затем на площади Надежды начался концерт белорусской 
группы «Песняры», состоящий из душевных песен, известных 
многим. На площади можно было угоститься горячей и вкусной 
солдатской кашей и чаем. С погодой тоже повезло.

Ярким завершением праздничных мероприятий стал салют, 
который был запущен от 16 дома в 22.30 и вызвал неподдельный 
восторг всех жителей.

Стадиону быть!
Благодаря активной работе депута-

та Алексея Игонина и главы МО Валерия 
Тыртова из бюджета Всеволожского рай-
она выделены деньги на строительство 
пришкольного стадиона в Первом микро-
районе. 

Это будет стадион со всепогодным ис-
кусственным покрытием и местами для 
зрителей. В этом году для проведения изы-
скательских работ и оформления проектной 
документации выделено 3 миллиона 300 ты-
сяч рублей.

Подарок Совету 
ветеранов

8 мая в торжественной обстановке 
было открыто новое помещение для Со-
вета ветеранов Свердловского городско-
го поселения. 

Теперь ветераны будут работать по сосед-
ству с кабинетом районного отдела по соци-
альному обслуживанию населения в здании 
администрации и совета депутатов посел-
ка. Новый адрес Совета ветеранов: Первый 
микрорайон, дом 1. На мероприятии присут-
ствовали глава муниципального образования 
Валерий Тыртов, который вручил ветеранам 
благодарность от главы района, депутаты и 
представители администрации. Депутат На-
талья Семенова сделала первый подарок 
– чайный сервиз для комнаты ветеранов и 
цветы председателю Совета Ольге Владими-
ровне Обруч. Присутствующие члены Совета 
ветеранов поблагодарили руководство по-
селка за это помещение, отметили большой 
вклад в помощь ветеранам предпринимате-
лей Вагифа Гаджиева, Сергея Шкредова, Га-
лину Ситникову и Армена Дербиняна. Глава 
администрации МО «Свердловское город-
ское поселение Александр Павлович передал 
в подарок несколько исторических книг от ве-
теранов Ленинградского военного округа.

Снова 
воруют люки

В праздничные дни жители были удив-
лены отсутствием нескольких крышек на 
канализационных люках Первого микро-
района. 

Оказалось, что это не рабочие забыли 
закрыть глубокие колодцы, а под покровом 
ночи неизвестные граждане незаконно за-
владели муниципальным имуществом, как 
предполагается, с целью получения прибыли 
от продажи люков в пункты приема метал-
лического лома. Однако расположенные в 
поселке видеокамеры зафиксировали отече-
ственный автомобиль, на котором переме-
щались злоумышленники. На данный момент 
ведутся следственные действия. Виновные 
будут выявлены и наказаны. В обслуживаю-
щей организации СКС пояснили, что такие 
случаи уже были ранее, и одним из решений 
проблемы может стать использование люков 
со специальными замками или пластиковых 
люков, которые дешевле металлических и не 
используются как вторсырье. Обращаемся к 
гражданам: будьте бдительны! В случае об-
наружения открытых колодцев или граждан, 
которые похищают люки, информируйте со-
трудников СКС по тел.: 77-506.

Праздник Великой Победы
Достойно прошли в поселке имени Сверд-

лова праздничные мероприятия, посвященные 
70-летнему юбилею Победы советского народа 
над нацизмом в Великой Отечественной войне. 
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Работа депутата

Наталья Иванов-
на, поздравляем 
вас с днем рожде-
ния! 

Спасибо большое!
Начнем сразу с 

острого вопроса от 
жителей: «Почему в 
аптеке, которая на-
ходится в поликли-
нике, нет лекарств, 
которые выписыва-
ет врач?»

Дело в том, что ап-
тека, расположенная 
в здании поликлини-
ки – это самостоя-
тельное предприятие 
ЛО ГП «Ленфарм», 
его директор – Фи-
липпович Савва Бо-
рисович. Решения, 
какие лекарства бу-
дут там продаваться 
и по каким ценам, 
они принимают са-
мостоятельно. Единственное, на 
что мы можем повлиять, на вы-
дачу льготным категориям граж-
дан бесплатных лекарственных 
препаратов из списка жизненно 
важных и необходимых лекар-
ственных средств, например ин-
сулина. По всем интересующим 
вопросам отпуска препаратов в 
аптеке можно позвонить по теле-
фону: 8 (812) 741-18-03.

Как изменилась ваша жизнь 
после того, как вас выбрали 
депутатом?

Стало больше забот. Хочу 
сказать, что и я стала лучше раз-
бираться во взаимоотношениях 
между властями и различными 
организациями. Это понимание 
приходит, когда начинаешь са-
мостоятельно решать вопросы, с 
которыми приходят избиратели. 
К примеру, жители дома 33 жало-
вались, что у них в подъезде вес-
ной стоит вода. Оказалось, что 
она затекает из-за того, что под-

рядчики, которые укладывали 
асфальт перед домом, не учли, 
что уровень дороги стал выше и 
талая вода теперь затекает пря-
мо в подъезд. Надо разбираться, 
кто здесь нарушил технологию и 
как исправить ситуацию. Еще 
один случай, ко мне обратились 
с вопросом о протечке кры-
ши в доме 41. Стала выяснять в 
управляющей компании «ЖКК». 
По их документам, капитальный 
ремонт кровли был произведен 
в 2008 году, новый капремонт по 
нормативам не скоро. Но если 
собственники квартир на своем 
общем собрании жильцов дома 
проголосуют за проведение ка-
питального ремонта, то он будет 
произведен.

Люди думают, что депутат мо-
жет всё, но, к сожалению, наши 
полномочия ограничены. Мы не 
можем приказать управляющей 
компании выполнить какой-то 
ремонт – она нам не подчиня-
ется, можем только с просьбой 

обратиться. Также и с другими 
организациями. Все держится 
на человеческих взаимоотноше-
ниях.

Каким вы хотите видеть 
наш поселок?

Поделюсь своим самым силь-
ным впечатлением от поселка. 11 
лет назад я шла устраиваться на 
работу в Краснозвездинскую по-
ликлинику, на улице была такая 
жуткая непролазная грязь, какой 
я в жизни не видела. Для перво-
го собеседования с главврачом 
Константином Александровичем 
Харитоненко оделась как следу-
ет, но дорогой назвать то, где я 
шла, было трудно. Можно толь-
ко представить, в каком виде я 
явилась к будущему работодате-
лю. Но на «Скорую» меня в итоге 
приняли.

А мечтаю я, чтобы наш посе-
лок стал как «город-сад», чтобы 
появился парк, аллея, где будут 
гулять семьи с колясочками, бу-
дут резвиться дети и отдыхать 
на лавочках пожилые люди. В 
ближайших планах у меня, как я 
и обещала на выборах, – благо-
устройство двора между домами 
25, 26, 28 и 29. Как только будет 
закончена прокладка газовой 
трубы от ГРП, будет уложен но-
вый асфальт возле домов 25 и 
26. В первую очередь планиру-
ется установка ограждений для 
палисадников домов 33, 34, 35. В 
будущем должна появиться бла-
гоустроенная центральная доро-
га между домами к поликлинике.

Очень хочется, чтобы люди 
меньше болели. Вы сами знаете, 
что вылечить болезнь гораздо 
сложнее, чем её предотвратить. 
И я решила начать цикл лекций 
для учащихся школы за здоровый 
образ жизни, о вреде алкоголя, 
наркотиков и табакокурения, о 
половом воспитании. Совместно 
с коллегами мы провели уже две 
лекции, готовим третью – оказа-
ние первой медицинской помо-
щи пострадавшему. Я работала 
на «Скорой помощи» и знаю, как 
важно вовремя выполнить опре-
деленные действия, которые 
спасут жизнь человеку. Ведь по-
давляющее большинство людей 
не знает элементарных правил.

Расскажите, как измени-
лась работа Краснозвездин-
ской поликлиники?

Раньше у нас было мало 
врачей – узких специалистов. 
Жителям часто приходилось 
ездить во Всеволожск или Санкт-
Петербург. В прошлом году по 
моей инициативе мы начали при-
глашать узких специалистов для 
приема населения в нашей по-
ликлинике. Поняли, что их работа 
востребована жителями посел-
ка. Теперь у нас в поликлинике 
есть почти все врачи: офтальмо-

лог, хирург, кардиолог, невролог, 
эндокринолог, стоматолог, дер-
матолог. С начала года работает 
лор-врач, травматолог и район-
ный онколог, начал работу спе-
циалист УЗИ. Жалеем, что нет у 
нас современного ультразвуко-
вого аппарата с определенным 
набором датчиков, который по-
зволил бы нам проводить точные 
и информативные исследования 
в области акушерства и гинеко-
логии. Он очень дорого стоит. 
Поэтому мы вынуждены будущих 
мам направлять на УЗИ-иссле-
дование во Всеволожск. 

С марта этого года раз в ме-
сяц организован автобус во Все-
воложскую клиническую меж-
районную больницу на ФГДС 
(фиброгастродуоденоскопия) и 
обратно по мере накопления за-
явок у терапевтов.

В Краснозвездинской поли-
клинике прекрасный дневной 
стационар на 16 коек, где лечат 
терапевтические и неврологи-
ческие заболевания, а для тех, 
кто ограничен в движении, су-
ществует услуга «дневной ста-
ционар на дому». С этого года 
открылся дневной стационар на 
дому и для детей в основном с 
инфекционными заболеваниями 
дыхательных путей. 

Напоминаю, что по вторникам 

и четвергам педиатры поликли-
ники ведут прием здоровых де-
тей с 9 до 12 часов. В это время 
проводится их осмотр и вакцина-
ция согласно Национальному ка-
лендарю прививок. А если в эти 
дни ваш ребенок заболел, лучше 
вызвать врача на дом по телефо-
ну 77-395. 

В будущем планируем открыть 
кабинет детской стоматологии.

Все это – заслуга нашего 
дружного коллектива и заведую-
щего Краснозвездинской поли-
клиникой Алексея Вячеславови-
ча Петухова. Нас объединяет не 
только работа, но и совместное 
творчество. Команда, представ-
лявшая нашу поликлинику, вы-
играла новогодний творческий 
костюмированный конкурс среди 
всех медицинских подразделе-
ний Всеволожского района. Хо-
тим поблагодарить за помощь в 
подготовке к конкурсу хореогра-
фа КДЦ «Нева» Ирину Ильиничну 
Муракову.

Я очень ценю коллектив, 
который за эти годы дал мне 
многое в жизни, и благодарю 
каждого, с кем мне довелось 
работать. Поздравляю всех без 
исключения жителей поселка с 
Днем Победы и желаю здоро-
вья, бодрости духа и мирного 
неба над головой!

С 20 апреля 2015 года каждый вторник в Краснозвез-
динской поликлинике проводится бесплатное медицин-
ское обследование – диспансеризация. 

Главная цель диспансеризации – выявление на ранних стадиях 
тех факторов, которые приводят к опасным заболеваниям, прежде 
всего – онкологическим, болезням сердечно-сосудистой системы, 
хроническим болезням легких, сахарному диабету. 

Указанные болезни обуславливают более 75% всей смертности 
населения нашей страны. Кроме того, диспансеризация направле-
на на выявление и коррекцию основных факторов риска развития 
указанных заболеваний, к которым относятся: повышенный уровень 
артериального давления; повышенный уровень холестерина или 
глюкозы в крови; пагубное потребление алкоголя; курение; нерацио-
нальное питание; низкая физическая активность; избыточная масса 
тела или ожирение.

2015 году диспансеризацию проходят жители следующих 
годов рождения:

1994, 1991, 1988, 1985, 1982, 1979, 1976, 1973, 1970, 1967, 
1967, 1961, 1958, 1955, 1952, 1949, 1946, 1943, 1940, 1937, 
1934, 1931, 1928, 1925, 1922, 1919.

Для прохождения диспансеризации вам необходимо подойти в 
поликлинику с паспортом и полисом ОМС. 

Справки по телефону: 77-369.

Наталья Ивановна Семенова 
Родилась 20 апреля 1980 года.
В 2000 году окончила Медицинский колледж Новгородского госу-

дарственного университета имени Ярослава Мудрого по специаль-
ности «Лечебное дело». В 2014 окончила заочное отделение Новго-
родского медицинского института им. Ярослава Мудрого.

С 2000 года трудовая карьера началась с должности фельдшера 
отделения Скорой помощи Крестецкой ЦРБ.

В 2003 году вышла замуж, а в 2004 году переехала на постоян-
ное место жительства в пос. им. Свердлова, устроившись на работу 
в Краснозвездинскую городскую больницу на должность фельдшера 
Скорой медицинской помощи, где работала до 2006 года. 

В 2006 году переведена на должность старшей медицинской се-
стры Краснозвездинской поликлиники, где работает по настоящее 
время.

Хобби – туризм. Регулярно ходит пешком на длинные дистанции. 
Ежегодно отдыхает с мужем на озере Селигер.

В сентябре 2014 года избрана депутатом МО «Свердловское го-
родское поселение»

Согласно отчету Краснозвездинской поликлиники, в прошлом году каждый житель 
поселка в среднем воспользовался услугами поликлиники три раза. Старшая медицин-
ская сестра по должности отвечает за кадры, соблюдение санэпидрежима, лекарствен-
ное обеспечение. Одним словом, на ней все беспокойное хозяйство поликлиники.

Наталья Семёнова: «Мечтаю, чтобы наш 
поселок стал как «город-сад»
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Жизнь посёлка

Галина Климентьевна 
Александрова

Я родилась в 1934 году. Жили мы в 
здании, где сейчас располагается по-
жарная часть, на первом этаже. Когда 
началась война, нас эвакуировали по 
Ладоге в Уфу. 

Вернувшись, мы увидели, что наш дом 
обнесен колючей проволокой – там посе-
лили пленных немцев, которые работали 
на кирпичном заводе. Нам дали комнату 
в другом уцелевшем доме. 

Молодым хочу сказать, чтобы они ува-
жали старших, помогали, хорошо себя 
вели и хорошо учились, брали пример 
только с хороших поступков.

Вера Ивановна 
Лукашева

Во время блокады мы с семьей жили в 
Невском лесопарке, у нас была комната

в старой бане. Мы, еще будучи детьми, 
помогали морякам, которые держа-
ли оборону на Неве. Мой отец Шарков 
Иван Филиппович работал в совхозе, 
умер в 1942 году и захоронен в непо-
средственной близости от памятника 
советским воинам в Лесопарке. Я ста-
раюсь поддерживать этот памятник в 
порядке и сажаю цветы. Неподалеку 
между двумя дубами даже сохранилось 
место, где у нас была землянка, в кото-
рой мы с братьями прятались во время 
бомбежки. 

Молодежи хотела бы пожелать жить на 
положительных примерах, честно, спра-
ведливо, не стоять в стороне, когда идет 
борьба со злом, быть требовательными к 
себе и другим!

Евдокия Аввакумовна 
Карпенкова

Я родилась 78 лет назад двенадцатой 
в семье. Отец был председателем кол-
хоза в Брянской области. Был случай, 
его вместе с еще 16 председателями 
обвинили в нарушениях закона. За них 
вступился секретарь Брянского област-
ного комитета партии и взял вину на 
себя – сказал на суде, что они выполня-
ли его поручение. Его расстреляли. Но 
тем самым он спас жизнь семнадцати 
председателям колхозов!

А во время войны немцы оккупирова-
ли территорию и нас забрали в концен-
трационный лагерь в Восточной Прус-
сии. Выжила я, наверное, потому, что 
мне, маленькой, отщипывали по кусочку 
поесть. 

Хочу пожелать молодым – тем, ради 
кого отдавали жизни наши предки, – лю-
бить свою Родину и честно работать!

Данный формат взаимодействия по-
нравился всем, так как это оказалось 
значительно доступнее и для главы, и для 
жителей. Никто не тратил время на доро-
гу до райцентра – тут же получал ответы 
на беспокоящие вопросы. Публикуем сле-
дующие ответы – наиболее интересные.

Жители дома № 8 беспокоятся, что 
планируемое строительство высотного 
здания в непосредственной близости мо-
жет привести к разрушению их дома, уже 
имеющего трещины из-за неверно прове-
денных работ при его возведении в 1991 
году. 

Ответ В.П. Драчева: «Сейчас прове-
ден лишь конкурс по выделению пятна 
застройки. А на этапе согласования про-
екта вы можете высказать застройщику 
все свои пожелания – по высотности зда-
ния и по расстоянию до вашего дома, по 
установке парковки и детской площадки. 
Глава администрации поселения ставит 
решающую подпись под согласованным 
проектом».

На вопрос о времени строительства 
детского садика на 220 мест, для кото-
рого уже выделена земля и даже проект 
прошел необходимые экспертизы, Вла-
димир Петрович ответил, что сейчас не 
хватает лишь согласия областного пра-
вительства на начало строительства, так 
как часть средств должна быть выделена 
из регионального бюджета. Как только 
это произойдет, стройка будет немедлен-
но начата. Но, скорее всего, из-за финан-
совой ситуации строительство произой-
дет в 2016-2017 годах. К слову сказать, 
вопросов по детской теме было больше 
всего, в частности, о ремонте в детса-
дах. По словам В.П. Драчева, несколь-

ко миллионов рублей районные власти 
выделяют на ремонт детсада в Первом 
микрорайоне и, даже несмотря на капи-
тальный объем работ в детсаду Второго 
микрорайона, ремонт и благоустройство 
должны завершиться в конце августа, 
что позволит в новом учебном году де-
тям пойти в обновленные дошкольные 
учреждения. Также планируется за лето 
избавиться от старых деревьев-угроз, 
располагающихся на территориях школ 
и садов.

По строительству на территории по-
селка имени Свердлова уникальной для 
всего Северо-Запада Ледовой арены для 
Школы фигурного катания Ирины Родни-
ной и возведению Центра единоборств 
было дано уверение в реальности данных 
планов.

По вопросу засыпки карьеров было 
дано разъяснение, что с 1 мая руководи-
тель полицейского главка Умнов объявил о 
начале патрулирования дорог Ленинград-
ской области с целью борьбы с незакон-
ными свалками. Но хоть бесконтрольная 
засыпка сейчас остановлена, запах все 
равно будет какое-то время оставаться в 
связи с тем, что будут производиться ра-
боты по удалению загрязненного грунта.

Также жители выяснили, что устрой-
ство освещения 2,5 км вдоль Новоса-
ратовки, Красной Зари до Невского ле-
сопарка запланировано на 2016 год, а 
установка светофоров на перекрестке у 
«Магнита» – в 2015 году.

В завершение беседы Владимир Дра-
чев выразил надежду на проведение ре-
гулярных видеоконференций, возможно, 
также с участием губернатора Ленин-
градской области.

Ведь многие собственники, от-
чаявшись получить документы на 
свое имущество, прекратили пла-
тить членские взносы за пользова-
ние гаражной автостоянкой, что не 
позволяет кооперативу нормально 
функционировать – оплачивать ком-
мунальные платежи, налоги и про-
изводить оплату труда сторожей и 
прочее. 

Глава администрации Александр 
Павлович четко сказал, что гаражи 
никто сносить не собирается, и если 
собственники желают оформить до-
кументы о собственности на свое 
имущество, то следует на общем 
собрании принять соответствующее 
решение, собрать взносы для опла-
ты необходимых пошлин и работ по 
регистрации земельных участков и 
имущества. 

Затем правлению гаражного ко-
оператива собрать комплект не-
обходимых документов и подать их 
в администрацию, которая, в свою 
очередь, оформит все бумаги в со-
ответствии с законом. Присутствую-

щие инициаторы встречи были удов-
летворены и в знак подтверждения 
договоренностей взяли на себя обя-
зательство провести субботник на 
территории гаражного кооператива. 
Результат превзошел все ожидания. 
В кооперативе «Красная Звезда» 
благодаря слаженной работе соб-
ственников гаражей стало чисто. 

Комментарий бухгалтера га-
ражного кооператива «Красная 
Звезда» Татьяны Чмиленко: «Гла-
ва администрации внимательно от-
несся к нашим пожеланиям и, на мой 
взгляд, дал верное предложение. 
Ведь у нас долг членов кооперати-
ва значительно вырос и требования 
выросли соответственно. А почему 
наше частное желание должен кто-
то оплачивать? 

В итоге всех устраивающий ком-
промисс найден, глава обещал по-
мочь. Яркий пример того, когда все 
стороны ищут путь решения, а не 
взаимные обвинения, и результат не 
заставляет себя долго ждать».

Военный – звучит гордо!
В последние годы интерес к службе в армии значительно вырос, особен-

но если сравнить с 90-ми, когда многие парни искали любые возможности 
«закосить». Сейчас ситуация кардинально поменялась. 

Говорят ветераны

В прямом эфире 
– глава района

В праздничные дни, посвященные Дню Победы, мы общались с ветеранами 
Великой Отечественной войны, проживающими в нашем поселении. Они видели 
многое за свою долгую жизнь – и страшное, и хорошее. Некоторым мы задавали 
вопрос, что бы они хотели пожелать нынешней молодежи.

Это стало итогом многолетнего вложе-
ния серьёзных государственных средств 
в развитие и модернизацию техники, ору-
жия, боевой подготовки и инфраструкту-
ры. В результате мы видим эффективную 
армию, которая занимается своими про-
фессиональными обязанностями, а не 
чистит картошку и «шабашит» на дачах 
генералов. В связи с событиями, проис-
ходящими в мире, все больше ребят хотят 
связать свою жизнь с армией, с защитой 
своей Родины. 

Сейчас можно в любом возрасте от 18 
лет пойти служить в Российскую армию по 
контракту. Минимальный оклад контракт-
ника составляет более 18 тысяч рублей в 
месяц. Со временем он значительно воз-
растает с учетом занимаемой воинской 

должности, присвоенного звания, условий 
и времени прохождения воинской службы. 
На службу по контракту принимают и деву-
шек. Если вы захотите служить более трех 
лет, то сможете участвовать в специальной 
программе по получению жилья. Служить 
Родине – это станет вашей работой!

Вспомните, ведь в Советском Союзе де-
вушки сторонились ребят, кто не служил в 
армии, – значит, что-то с ним не так. А рус-
ские воины, военнослужащие царской ар-
мии и советские офицеры были всегда при-
мером мужества, отваги и порядочности.

Если у вас возникли вопросы по 
контрактной службе в Российской ар-
мии, заходите на сайт www.mil.ru или 
звоните по телефону 764-74-29. Санкт-
Петербург, наб. реки Фонтанки, д. 90.

12 мая прошла вторая в истории видеоконференция главы Всеволож-
ского района с жителями. За время приема у экрана компьютера от наших 
жителей прозвучало два десятка вопросов, на которые Владимир Петрович 
Драчев отвечал из своего кабинета посредством связи через Интернет.

В апреле состоялась встреча администрации с членами гаражного коо-
ператива «Красная звезда-1». Гаражников в первую очередь волновал во-
прос о том, что ожидает владельцев гаражей в будущем.

Про гаражи
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С зари дотемна звучал стук 
топоров и визг лучковых пил – 
нормы были высоки. Жили там 
же, где и работали, – прямо на 
делянке. Зачастую одежда даже 
не успевала высохнуть к началу 
нового рабочего дня. Но девуш-
ки не жаловались, понимали, 
что каждое полено – это их удар 
по врагу, который позволит вы-
жить замерзающим ленинград-
цам, продержаться хотя бы еще 
один лишний денёк.

Солнечным утром 23 августа 
1942 года к девчатам приехал 
подполковник, Герой Совет-
ского Союза Евгений Преобра-
женский, чтобы вручить лучшей 
бригаде Почетное Красное зна-
мя. После небольшого митин-
га девушек ждал праздничный 
обед – рисовая каша и фрон-
товые сто грамм, но в этот мо-
мент немцы начали артобстрел. 
Шальной снаряд попал прямо 
в место массового скопления 

у кухни... За долю секунды не 
стало многих, только что сме-
ющихся и спешащих за угоще-
нием. 

Сейчас об этой трагиче-
ской страничке истории напо-
минает гранитный памятник, 

окруженный вековыми елями. 
Каждый год это место посе-
щают участницы тех событий, 
которых остается всё меньше, 
да школьники, к которым посте-
пенно переходит обязанность 
помнить правду о войне и чтить 

славные подвиги героев войны 
и труда, стоявших на страже 
Ленинграда.

Накануне Дня Победы со-
трудники Комитета государ-
ственного экологического над-
зора добровольно провели 

субботник у мемориала девуш-
кам-лесорубам. Территория 
была очищена от старой листвы 
и веток, восстановлено частич-
но разрушенное основание 
памятника, отреставрированы 
памятные таблички с именами.

Уходят от нас ветераны 
Великой священной войны,
Землёю затянуты раны,
И нет уж «огромной страны».

Всё дальше война год за годом,
Но, сколько б ни минуло лет,
Останется праздник народным,
Священнее праздника нет.

Та радость была несказанной!

Закончилась, братцы, война!
Пришёл ей конец, окаянной,
Пусть проклята будет она.

С Победой! С Победой, родные!
Смеялся и плакал народ.
Наркомовские… Фронтовые…
Под пули кто шёл, тот поймёт.

За тех, кто дошёл до Берлина,
За тех, кто трудился в тылу,
За всех, кто в лихую годину
Навеки остался в строю.

У Бога все люди живые,
И снова весна – всё цветёт.
С Победой! С Победой, родные!
Пусть память в потомках живёт.

Светлана Редчина 
(житель поселка 

им. Свердлова)

Поздравляем юбиляров!
Директору Кирпичного – 70 лет

Василий Гладкий – ровесник Победы – родился 4 мая 1945. 
Искренне поздравляем директора Кирпичного завода «Эталон» 
Василия Корнеевича с юбилеем. 17 лет назад 17 мая 1998 года 
Василию Корнеевичу было поручено восстановить работу кир-
пичного предприятия во Втором микрорайоне. И несмотря на 
разразившийся в стране финансовый кризис, ему удалось на-
ладить производство и выпустить уже через полгода в октябре 
первую партию кирпича. До работы на нашем кирпичном заводе 
Василий Гладкий служил в группе советских войск в Восточной 
Германии и отвечал за ядерный щит нашей Родины, который 
долгие годы до вывода Вооруженных сил из Европы защищал 
наш народ от посягательств со стороны Северо-Атлантического 
блока НАТО. 

Желаем Василию Корнеевичу здоровья, счастья и дальней-
ших производственных успехов!

В мае отмечают круглую дату со дня рождения уважаемые жители 
Свердловского городского поселения:

Смирнова Антонина Михайловна – 85 лет, 
Кузнецова Елена Никаноровна – 85 лет,
Иванова Александра Николаевна – 80 лет.
С 75-летием поздравляем: Беленинова Вячеслава Михайло-

вича, Матюшеву Любовь Александровну, Степанову Нелли Ива-
новну, Серкину Зинаиду Васильевну, Фролову Зою Семеновну.

Юбилеи отмечают: Абдухаирова Нина Михайловна, Головина 
Маргарита Павловна, Новицкая Людмила Дмитриевна, Швецо-
ва Ирина Васильевна.

Всех поздравляем с юбилейной семидесятой годовщиной Дня По-
беды советского народа над немецко-фашистскими захватчиками!

Совет ветеранов МО «Свердловское городское поселение»

Девушки-лесорубыБыла зима, и осажден-
ный Ленинград медленно 
замерзал. Надежда была 
лишь на Всеволожский рай-
он, который, единственный, 
еще поставлял топливо для 
городских электростанций. 
Все дееспособные муж-
чины воевали, поэтому на 
заготовку дров были моби-
лизованы две тысячи моло-
дых девушек. Одна из таких 
женских стахановских бри-
гад располагалась в лесу 
близ Северной Самарки. 

Благодарность
Администрация поселения благодарит за активное участие 

в субботнике 25 апреля сотрудников, студентов и лично и.о. 
ректора Российского государственного гидрометеорологиче-
ского университета Владимира Михайловича Саковича. 

Их усилиями приведены в порядок памятный знак в Невском 
лесопарке на месте бывшей стоянки эсминца «Стройный». Так-
же передаем благодарность всем жителям, старостам, депута-
там и организациям, участвовавшим в субботнике.

Уходят от нас 
ветераны…


